



## Sortie du 28 septembre 2014 vers la mer de sable de Poligny

29 participants dont 4 SMF sont venus prospecter ce joli massif sablonneux au milieu des callunes et des pins et feuillus mêlés. Après la longue période sans eau que nous avons eue, les champignons étaient assez peu nombreux et surtout concentrés en bordure des allées mieux exposées aux intempéries. Nous avons recensé 60 espèces dont la liste est accessible par le lien ci-dessous :



<http://champignons77.org/poligny-2014.pdf>



Au pique-nique, Jean avait sorti son piège à gâteaux : la difficulté c'est de choisir ! Après ce copieux déjeuner, nous avons exposé les champignons, mais certains, sans doute frappés par la somnolence qui accompagne la digestion ont ressenti le besoin de se poser au milieu des callunes.

Il a fallu des nombreux coups de trompette pour remettre la troupe en marche pour une petite promenade digestive, laquelle ne nous a rien rapporté de plus sur le plan mycologique, mais nous a fait le plus grand bien.



*Denis Lecarpentier*